

## ボランティア報告

## 兵庫福祉健康フェアに参加

「やさしさと思いやりのまち兵庫の推進」のテーマで第5回ふれあい兵庫「福祉・健康フェア」が兵庫区役所の主催で2002年10月26日に開催されました。

毎回フェアのボランティアとして参加している三島会長（福祉1）ほか10名のパンジーの会メンバーは定刻前に、会場のJR兵庫駅南側キャナルタウン本部テント前に集合したが、すでに店舗用のテントが整然と張られ、それぞれ意匠をこらしたディスプレイに、軽食調理の前準備にと早ばやと取りかかっており、場内全体に活気が満ちあふれていた。

定刻11時に開会のアナウンスが流れ、すでに場内にいた来場者はいっせいにフリーマーケットでの品定め、またおでんなどの軽食を求め



て会場は一気に賑やかになった。

パンジーの会メンバーは場内警備と、ステージ係の二手に分かれてお手伝いを開始した。場内警備班は場内整理と、ステージのプログラム入りチラシの配布を終日行い、一方ステージ班は地元自治会婦人の方の日本舞踊、勇壮な和太鼓など次々とプログラムが進行するたびに、舞台の準備と後片付けを時間に追われながら繰返し、16時まで汗を流した。

来場者は若年者から高齢者まで平均的な来場者で大盛況であった。パンジーの会メンバーにとってきょうのお手伝いは年齢的に少しキツかったが、参加した全員が来年もまた元気でお手伝いできるのを、今から楽しみにしている。

## 兵庫パンジーの会新年懇親会開催

恒例の新年懇親会が2003年1月15日に1期生から、今春卒業の7期生まで48名が参加して兵庫区荒田地域福祉センターで賑やかに行われました。開会にあたりパンジーの会三島会長の新年挨拶があり、参加者の自己紹介のあと井内さん（美工1）の発声で乾杯、懇親会に入り楽しい語らいと、笑い声で一気に雰囲気



が盛り上がりました。その間に杉原さん（福祉3）によるマジックのパフォーマンスあり、またピンゴゲームで全員に景品が渡る趣向などもあり、楽しいひと時を過ごしました。

締めくくりは宮城さん（音文2）の発声で全員「大きな古時計」などの大合唱でなごりを惜しみながらの散会となりました。

## ボランティア報告

## 地域交流バザーのお手伝い

寒さがそろそろ身にしみる2002年11月23日第7回キャナル地域交流バザーが「自立センターひょうご」で開かれました。JR兵庫駅南側のキャナルタウンに位置する同センターの利用者と、この地域で生



活されている方々が、交流バザーを通じて親睦と理解を深めるのを目的に毎年開催されてきました。

今回は神戸市シルバーカレッジ卒業以来、毎週欠かさずこの地域でボランティア活動を続けておられる宮城さん（音文2）の呼びかけでパンジーの会メンバー数名がお手伝いに参加することになりました。

お手伝いは飲み物コーナーの販売をセンターの利用者とパンジーのメンバーがペアになって行いました。開店直後、大声での呼び込みにも売行きは低調で少々心配しましたが、気温の上昇とともに売上も勢いづきほっと一息つきました。

午後はそれぞれペアになったセンターの利用者と食事を共にしたり、バザーで買物を楽しんだり充実した時間を過ごしました。定刻午後2時に終了の合図があり後片付けを始めましたが、受持ちの飲み物を含め軽食のたこ焼なども完売で一同やれやれでした。センターの利用者の方々は表情も明るく、気さくで、むしろパンジーのメンバーのほうが楽しく1日を過ごさせてもらったと云うのが実感でした。

